

那覇市議会 [Naha City Assembly] - Microsoft Internet Explorer

那覇市議会

Naha City Assembly

INDEX

- トップ
- ごあいさつ
- 市議会の役割としくみ
- 市議会の構成
- 議員名簿
- 会派・所属委員会名簿
- 議会の傍聴・TV中継
- 請願・陳情
- 議会開催等のお知らせ
- 議決結果
- 会議録検索
- なは市議会だより
- 那覇市のホームページへ

このホームページでは、那覇市議会について、わかりやすく紹介していきます。

更新履歴

What's New!!

2003.03.31 「議決結果」更新しました。
平成15年(2003)年2月定例会

2月 定例会

二月定例会は、二月二十一日招集され、「平成十五年度一般会計予算」を含む四十四件の議案と意見書・決議七件を可決・同意し、三月二十四日閉会しました。

総額一〇一六億五三〇〇万円一般会計予算可決

イラク問題の平和的解 を求める意見書を可決

会議の概要

ついて、乳幼児医療費無料化年齢引き上げについて、認可外保育園へ支援について、市長の、治姿勢等について当局質しました。

二十四日の最終本会は、冒頭、「イラクへ武力攻撃をただちに終することを求める決議と二件の意見書を全会一致で可決、その後常任員長報告の後、質疑、討論、表決を行いました。

「わめて不十分」との賛成討論がありました。

今定例会では平成十五年度那覇市一般会計予算中「補助金に関する経費」に対する附帯決議を可決した。

定例会で可決された意見書・決議

- えられない立病院はじめ私立学校、社の給食など、食は委託が常立は既存して、「既存の問題を解決するための意見書を提出しました。▼不発弾処理は国の責任ですべて行うことを求める意見書▼誰もが安心してよい医療を受けられるための意見書▼旧軍那覇飛行場用地問題の早急な解決を求める意見書▼沖縄県の認可外保育園に対する支援を求める意見書▼平成十五年度那覇市一般会計予算中「補助金に関する経費」に対する附帯決議▼イラクへの武力攻撃をただちに終結することを求める決議

平成十五年度一般会予算のうち、学校給食理業務委託実施事務事と伝統工芸館移転経費削減する修正案に対しは、「九月定例会で、芸館の設計委託料が全一致で認められており、事業を頓挫させてしまえば、本議会は、市民かの批判に答えられない」「本市の市立病院はじ病院給食、私立学校、会福祉施設の給食など既に集団給食は委託が認識となつてゐる」との対討論がありました。

これに対し、「既の伝統工芸館が総事業

ささらに、新年度予算執行にあたっては、基準を明確にして執行していくことを強く要請する旨、帶決議が全会一致で可決されました。

今定例会では平成十五年度那覇市一般会計予算中「補助金に関する経費」に対する附帯決議を可決した。

附帶決議

議会又は委員会における審議の対象で事実上の議決に

代表質問

各会派の代表が市政をただす

【都市施設管理センター】の設置でどう変わるか。

市民の会代表
■亀島賢優議員

一、道路や公園など、建設・土木部門に専門分野別に置かれていた管理部門を一つのセクションに統合し、都市施設管理センターを設置すると從来どとのように変わるか。

また、副部長による政策推進会議を設置する目的と機能について伺う。

二、一月二十三日の那覇港湾施設移設に関する協議会では何が話され、何が確認されたのか。新たな軍港の機能は、現在の軍港の機能と比べてどうなるのか。

また、使用協定の締結に対する見解を伺う。

三、合併任意協議会は、どのような話し合いがなされるか。平成十七年三月の市町村合併の特例に関する法律の期限を踏まえ、法定協議会設置など、今後のスケジュールはどうなっているか。

四、旧軍那覇飛行場用地問題について、これまで県や那覇市は、どのような取り組みをしてきたのか。

政策推進会議では、市政の重要課題に対し、各部から多角的に検討を加え、解決に向けた推進方策を提起していく場とし

て機能させていきたい。
主として、全庁を横断する横の業務につかせ、相互の連携を推進することにより、批判の多い縦割り行政の弊害を打破し、政策調整監の統括のもとに議論を重ね、一定期間内に結論を出していくスピーデ感を求めていきた

い。

なは未来室の中堅・若手の職員とも意思を統一させ、機動力のあるしっかりとした組織にしたい。

二、協議された議題は、一つ那覇港湾施設の移設にかかわる問題について、作業についてとその他で

一つ目については、那覇港湾施設の移設にあたり、代替施設は現有の那覇港湾施設の機能を確保することを目的としている。

五、乳幼児医療費助成制度で、本市は既に入院に

関しては五歳未満児まで実施しているがさらに拡大する考えはないか。

六、南風原町との間で、「ごみ処理委託契約及び還元額等に関する覚書」を締結しているがその交渉経過と内容を問う。

七、クーラー設置事業に

間の連携強化及び諸課題を協議する。

三、任意協議会では、主に合併がなされた場合、合併に伴うメリット、デメリット等が検討され、法定協議会に向けた原案の作成などが主な業務となる。今後のスケジュールは平成十七年三月の期限を見据えながら合併の論議を深め、構成市町村の理解を得ながら早期に法定協議会が設置できる

本市は、当初は主として他府県の事例調査を行い、資料の収集提供等、

三、小学校英語指導員配置の実施内容はどうなっているか。

四、平成十五年度における本市の待機児童解消対策はどうなっているか。

五、乳幼児医療費助成制度で、本市は既に入院に

関しては五歳未満児まで実施しているがさらに拡大する考えはないか。

六、可燃ごみをやむを得ず最終処分場に埋め立て

運びとなつた。

四、県は平成十四年九月、専任職員を配置した旧軍飛行場問題対策プロジェクト班を新設、事業の推進にあたるとともに、平成十五年一月三十一日に

五、旧軍飛行場問題への対応がこれまで以上に加速する目的で五〇万円を補助している。

六、南風原町との間で、「ごみ処理委託契約及び還元額等に関する覚書」を締結しているがその交

渉経過と内容を問う。

七、クーラー設置事業に

三、小学校英語指導員配置の実施内容はどうなっているか。

四、平成十五年度における本市の待機児童解消対策はどうなっているか。

五、乳幼児医療費助成制度で、本市は既に入院に



合併任意協議会発足

学校給食の民間委託について

市民の会代表
■高良幸勇議員

か。また、食教育の公的責任の放棄など様々な批判があるがそれをクリアできているか。

二、クーラー設置事業は、本市の小中学校の普通教室に平成十五年度から五年間で整備していく

三、県においては、本年十月の診療分から五歳未満までの入院分について

四番目に、下地幹郎案ではなく、フィリピン、グ

アム、ハワイと実際に現地に飛び、三分散の具体的な感触をもつて提示しているので新案ではないのか。

麻生発言等に対する市長の真意は

■久高将光議員
自民クラブ代表

アム、ハワイと実際に現地に飛び、三分散の具体的な感触をもつて提示しているので新案ではないのか。

二、バス統合・新会社設立について県条件はハドルが高くなかった。

三、都市モノレールに対する全体や沿線、駅前等の祝賀計画はどうなっているか。また、シャトルバス導入に、市の助言・指導が必要と思われるがどうか。

四、下地代議士は自由に行動をし、自由に発言をされている。その中で嘉手納統合論が県民の間で話題をよぶような形で出てきた。その意味では私も自由な形で討議をさせていただきたいた。

五、市長がこの問題を訴えていることについて、私の知りえるところからの問題は県民に提供

設先の浦添市が今のところ必要はないとしており、浦添市などの意向を踏まえた。

二、クーラー設置事業は、

三、県においては、本年

四番目に、下地幹郎案ではなく、フィリピン、グ

アム、ハワイと実際に現地に飛び、三分散の具体的な感触をもつて提示しているので新案ではないのか。

一、都市施設管理センターについて、道路、公園、市営住宅、下水道などの都市施設の維持管理に関する窓口を一元化することによって、市民の利便性の向上を図っていく。

二、クーラー設置事業では、市政策推進会議では、市

三、合併任意協議会は、

四、旧軍那覇飛行場用地問題について、これまで

五、県や那覇市は、どのよう

な取り組みをしてきたのか。

一、都市施設管理センターは、道路や公園など、建設・土木部門に専門分野別に置かれていた管理部門を一つのセクションに統合し、都市施設管理センターを設置すると從来どとのように変わるか。

二、副部長による政策推進会議を設置する目的と機能について伺う。

三、合併任意協議会は、現在の軍港の機能と比べてどうなるのか。

四、使用協定の締結に対する見解を伺う。

五、那覇港港湾計画改訂作業については、代替施設の存在を前提として民港

六、那覇港港湾計画改訂作業については、代替施設の存在を前提として民港の環境影響評価を実施するため、代替施設を港湾計画図に参考記載したうえ、港湾計画案をとりまとめる旨発言があつた。

七、那覇港港湾計画改訂作業については、代替施設の移設にあたり、代替施設は現有の那覇港湾施設の機能を確保することを目的としている。

八、協議された議題は、一つ那覇港湾施設の移設にかかわる問題について、作業についてとその他で

九、旧軍飛行場問題への対応がこれまで以上に加速する目的で五〇万円を補助している。

十、南風原町との間で、「ごみ処理委託契約及び還元額等に関する覚書」を締結しているがその交渉経過と内容を問う。

十一、クーラー設置事業に

十二、バス統合・新会社設立について県条件はハドルが高くなかった。

定例会で可決された主な議案

▼那覇新都心への事務所移転に伴なう関係条例の整備に関する条例制定について

▼那覇市税外収入金の督促及び滞納処分に関する条例及び那覇市水洗便所改造等資金貸付基金条例の一部を改正する条例制定について

▼那覇市暴走行為及び暴走行為をあおる行為の防止に関する条例制定について

▼那覇市IT創造館の設置及び管理に関する条例制定について

▼那覇新都心多目的広場条例制定について

▼平成十五年度那覇市一般会計予算

▼平成十五年度那覇市土地区画整理事業特別会計予算

▼平成十五年度那覇市下水道事業特別会計予算

▼平成十五年度那覇市国民健康保険事業特別会計予算

▼平成十五年度那覇市老人保健特別会計予算

▼平成十五年度那覇市介護保険事業特別会計予算

▼平成十五年度那覇市病院事業会計予算

▼平成十五年度那覇市水道事業会計予算

二月臨時会

平成十五年二月臨時会は二月三日に招集され、一日間の会期で開催されました。本臨時会に市長から提案された監査委員の選任議案と平成十四年十二月定例会において修正可決された「那覇市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例」に基づく、職員給与費の増額補正の議案、平成十四年度那覇市一般会計補正予算の一部を改正する条例」が反対の立場から退場した後、採決を行い、全会一致で原案のとおり可決されました。

ほか四特別会計補正予算及び平成十四年度那覇市水道事業会計補正予算の審議が行われました。当局より提案理由説明の後、監査委員の選任を全会一致で可決しました。職員給与費の増額補正の議案については、「市民の会」、「公明党」が反対の立場から退場した後、採決を行い、全会一致で原案のとおり可決されました。



「那覇市議会史」第五巻発刊

議会の記録・アメリカ統治期（合併後）

市議会ホームページの開設



市議会ホームページはこれまでの会議録検索を含め、議会のしくみ、議会開催日程及び議員の顔写真の紹介、意見書・決議等の掲載をしています。

開設式で我那覇生隆議長からIT時代にふさわしく「那覇市議会ホームページが市民と議会を結ぶ手軽なツールとしてご活用されるよう希望します。」と挨拶がありました。

人事議案

▶▶▶▶ 那覇市議会ホームページアドレス
<http://www.gikai.city.naha.okinawa.jp/>

▶▶▶▶ 那覇市のホームページアドレス
<http://www.city.naha.okinawa.jp/>



●収入役



那覇市監査委員のうち仲村善信氏の辞任に伴ない、新たに高良幸勇氏が監査委員に選任同意されました。

28 27日	21 20日	31 16日	二月
本会議（代表質問）	二月定例会	教育福祉常任委員会	二月臨時会
度市長の施政方針、議案説明聴取	議会運営委員会	議会運営委員会	本会議（議案説明聴取・質疑・討論・表决）
本会議（平成十五年、	教育福祉常任委員会	厚生経済常任委員会	本会議（議案説明聴取・質疑・討論・表决）
本会議（代表質問）	議会運営委員会	議会運営委員会	本会議（議案説明聴取・質疑・討論・表决）

議会メモ

平成十五年度事業計画・予算について事務局より予算では昨年十一月から十二月に実施した「IT（情報技術）時代に応した市議会のあり方」についての「議員アンケート調査結果」「加盟市調査結果」の報告を了承するとともに、来年二月にまとめる調査研究報告書（骨子案）が全会一致で承認されました。また平成十五年度事業計画・予算について事務局より

説明があり、全会一致で承認され、閉会となりました。

議会では、平成十五年度の定期人事異動を次のとおり行いました。

異動

※（）内は前職

東京・麹町会館

都市行政問題研究会（会長：谷口廣睦・四日市議会議長）の総会が平成十五年二月十九日に東京都の麹町会館で開催されました。

「那覇市議会ホームページ」を開設しました。

ホームページはこれまでの会議録検索を含め、議会のしくみ、議会開催日程及び議員の顔写真の紹介、意見書・決議等の掲載をしています。

開設式で我那覇生隆議長からIT時代にふさわしく「那覇市議会ホームページが市民と議会を結ぶ手軽なツールとしてご活用されるよう希望します。」と挨拶がありました。

開設式で我那